MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Le professeur à la baguette

Professeur au collège Thabault, Véronique Frégis en dirige aussi la chorale.

Véronique Frégis est professeur d'éducation musicale au collège Roger-Thabault. Elle dirige, en plus de ses cours, la chorale de

Depuis quand dirigez-vous la

Véronique Frégis : « Cela fait 20 ans au collège Roger-Thabault ; cette an-née, j'ai une cinquantaine d'élèves. »

À qui s'adresse-t-elle ?

« C'est une activité d'enseignement musical, qui est proposée à tous les élèves qui le souhaitent, de la 6e à la 3e. À raison d'une heure par semaine tous les mardis de 13 heures à 14 heures, une heure consacrée à l'apprentissage des chants ainsi qu'à la préparation du concert. En plus, il y a un travail pédagogique, grâce à un mur numérique, où les enfants ont la possibilité de répéter chez eux avec les accompagnants. »

Vous préparez un concert pour la fin de l'année scolaire ?

« Depuis plusieurs années, à Boca-pôle à Bressuire. Quatre concerts réunissant 300 élèves du Nord Deux-Sèvres. Nous faisons partie de l'Association des professeurs d'éduca-tion musicale et de chant choral du nord Deux-Sèvres (Apemen), nous nous réunissons une à deux fois par mois, pour un travail en amont, nous faisons les aménagements des chansons, les décors... en vue de ce concert.»

Comment faites-vous pour faire chanter 300 élèves en même temps,



Véronique Frégis est à la tête de la chorale du collège depuis 20 ans

pété ensemble ?

« C'est le travail de toute l'équipe de l'association. Un projet que l'on travaille un an à l'avance. Chaque professeur de collège travaille avec ses élèves jusqu'à la performance de chanter tous ensemble et cela fonc-

alors que ceux-ci n'ont jamais ré- L'an passé, le thème était « L'opéra fait sa comédie ! » Et cette année ?

«Ce sera « Le tour du monde animé » (musique de dessins animés), avec différents styles, classique jazz,

Les écoliers se familiarisent avec le collège



Cécile Rumeau, professeur de lettres ont reçu les CM2. Sylvie Jacquet Gallo, principale,

Les CM1 et CM2 des écoles primaires de Mazières, Beaulieu, Verruyes, Clavé, Saint-Marc-la-Lande et Saint-Pardoux, se sont succédé lundi 22 et mardi 23 janvier à la découverte du collège Roger-Thabault. Sylvie Jacquet Gallo, principale, explique la démarche : « Nous avons profité du stage des élèves de 3º pour que les pro-fesseurs disponibles puissent prendre en charge les CM2. Cela avait été préparé avec les professeurs des écoles, lors du conseil école-collège en novembre et avec deux professeurs des collèges référents du cycle 3.

« Cette journée visait à favoriser l'échange école-collège avec un programme à part, des récréations bien à eux pour ne pas être intimidés par les plus grands, parrainés par les élèves de 6º pour le repas au self. »

Une vingtaine d'élèves, à chaque heure de cours, ont découvert l'anglais, l'histoire-géographie, la physique, des exercices de français avec un logiciel pour travailler les com-pétences en écriture et lecture, un travail sur le numérique en mathé-matique avec la symétrie axiale, un atelier programmations: donner les consignes à un robot pour un programme de construction, le cours de musique.

La remise d'un livret d'accueil a permis à chaque élève d'exprimer son ressenti et continuer le travail commencé en amont avec les professeurs des écoles et à le montrer aux parents. Une journée bien remplie qui a motivé les enfants de CM2 et de CM1 très pressés de faire leur rentrée au collège.

